

Le métropolite Silouane du Mont Liban à la Représentation de l'Église russe au Liban, qui fête son 75e anniversaire



Le métropolite Silouane du Mont Liban (Église orthodoxe d'Antioche) est venu congratuler l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur de la Représentation de l'Église russe au Liban, dont on fête le 75^e anniversaire de la fondation.

Dans un message de félicitations, le hiérarque a aussi exprimé sa joie d'être venu prier avec la communauté pour la Saints-Cyrille-et-Méthode à l'église de l'Annonciation de Jal el Dib.

« C'est sans doute un évènement historique que cette première célébration commune depuis que cette église a été mise à la disposition de la Représentation de l'Église russe et des familles orthodoxes dont les familles venaient des pays de l'ex-Union soviétique. D'après votre récit et les témoignages de vos paroissiens, c'est la première fois qu'un hiérarque de l'Église orthodoxe d'Antioche préside la liturgie à

la Représentation de l'Eglise russe, a souligné Mgr Silouane. Bien plus, la participation à cet office de Son Eminence révérendissime le métropolite Niphon, représentant du Patriarcat d'Antioche auprès de l'Eglise orthodoxe russe à Moscou, qui occupe depuis 44 ans cette charge éminente, est un pont unissant la Représentation russe et l'Eglise d'Antioche, affermissant les liens entre nos deux Eglises. Il est remarquable que cet évènement ait lieu le jour de la fête de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. »

Le 24 mai, le métropolite Silouane du Mont Liban a présidé la célébration de la Divine liturgie à l'église de l'Annonciation, concélébrant avec l'archimandrite Philippe, recteur de la Représentation, et avec des clercs de la métropole antiochienne du Mont Liban. Le métropolite Niphon de Philippopolis assistait à l'office, ainsi que l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Liban, A. Roudakov.

Des prières ont été dites pendant la litanie instante pour l'unité de l'Eglise orthodoxe, pour que l'Eglise soit préservée des divisions et des schismes, et pour la fin de l'épidémie.

Par ailleurs, des prières ont aussi été dites pour la santé des victimes de l'explosion catastrophique de Beyrouth, le 4 août 2020, ainsi que pour tous les bienfaiteurs du métochion.

A la fin de la liturgie, le métropolite Niphon a entonné l'Ad multos annos pour le primat de l'Eglise orthodoxe russe, dont c'était la fête onomastique.

Après l'office, le métropolite Silouane et le métropolite Niphon ont présenté leurs vœux aux orthodoxes russes, souhaitant de longues années au primat de l'Eglise russe et « à tous ses fidèles enfants et assistants, en particulier à ceux qui vivent au Liban ».

« Pour moi, en tant que chef de la métropole des Monts du Liban, sur le territoire de laquelle est située cette église, c'est un grand honneur de pouvoir célébrer aujourd'hui ici la Divine liturgie et de partager la joie de cette fête, ainsi que la fête prochaine du 75^e anniversaire de la fondation de la Représentation de l'Eglise orthodoxe russe au Liban, a souligné le métropolite Silouane. Notre cher Mgr Niphon a passé près de la moitié de ce temps, en Russie, 44 ans (...) Nous sommes heureux de voir tous les fidèles venus aujourd'hui ; ils ont quitté leur pays, mais ont trouvé dans le Liban une seconde patrie ; ils ont quitté leur famille et leur Eglise, mais ils ont trouvé ici une nouvelle famille et, tous ensemble, nous sommes ici l'Eglise. Nous sommes ensemble une seule famille... »

Mgr Silouane a particulièrement félicité l'archimandrite Philippe, « qui poursuit son ministère ici, au Liban, mettant tout son cœur à ce ministère ».

Des agapes ont été ensuite proposées à la maison paroissiale. Les enseignants et les élèves de l'école

du dimanche ont offert des cadeaux de pâques à leurs hôtes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87386/>